

ADN

EAU Robotic Urology renueva su presidencia de la mano de la Fundació Puigvert

Alberto Breda ha sido nombrado nuevo presidente de la EAU Robotic Urology Section (Erus), un cargo que ocupará durante los próximos ocho años.

PlantaDoce
15 jul 2021 - 10:10



EAU Robotic Urology Section (Erus) apunala su alta dirección. Alberto Breda, miembro de la Fundació Puigvert, ha sido nombrado **nuevo presidente de la sección**, un cargo que ocupará durante los próximos ocho años.

Actualmente, Alberto Breda es jefe de la unidad de urología oncológica y del equipo quirúrgico de trasplante renal de la Fundació Puigvert de Barcelona. **Erus es responsable de todo lo que implica la cirugía urológica robótica.**

Breda ha declarado que “este nombramiento significa una gran oportunidad para demostrar que la cirugía robótica que se realiza en España, y en el resto de Europa, es líder a escala internacional”.

PlantaDoce.

EAU Robotic Urology es responsable de todo lo que implica la cirugía urológica robótica

El nuevo presidente de Erus es especialista en urología oncológica, **sobre todo cáncer de riñón**, cirugía laparoscópica y robótica, crioterapia en tumor de próstata y ureteroscopia flexible en la litiasis renal y tumores de alta vía urinaria. Además, es pionero en técnicas quirúrgicas mínimamente invasivas tanto en riñón como en próstata.

En 2010, Breda fue el primer cirujano en España en hacer una extracción renal de donante vivo con el robot Da Vinci y, cinco años después, fue el primero que en Europa realizó un trasplante renal robótico completo de donante vivo, según informa Fundació Puigvert en una nota de prensa.

Actualmente, es **investigador principal de once ensayos clínicos en el ámbito de la urooncolología**. A lo largo de su trayectoria ha escrito más de 190 artículos publicados en revistas científicas de la especialidad.